

ADVERTENCIA

Este tema relativo al derecho municipal se ha redactado de acuerdo con los lineamientos generales establecidos por el Instituto de Investigaciones Jurídicas, para la presente obra.

El trabajo es una descripción general de lo que ha sido y es la institución municipal. Asimismo, éste refleja un panorama lo suficientemente amplio, en donde se destacan los aspectos más sobresalientes de la disciplina municipal mexicana.

Es de hacer notar que no se pretendió agotar o sugerir nuevas formas o alternativas para el mejoramiento del municipio (no hay aportaciones personales del autor), sino que estrictamente está apegado a hacer una síntesis imparcial de esta importante institución.

El objetivo principal de este ensayo de divulgación es que no sólo juristas nacionales y extranjeros puedan conocer la situación actual del municipio en México, sino también, y de una manera muy particular, los estudiantes de derecho.

Espero que la sinopsis del presente estudio monográfico cumpla con el objetivo de presentar un panorama general del derecho municipal en México.